



Sehr geehrte Familie Meyer,

der Tod Ihres Bruders, Schwagers und Onkels Helmut hat uns tief betroffen gemacht und in der Gemeinde eine große Lücke hinterlassen.

Was uns vor allem von ihm bleibt, ist seine tiefe Überzeugung, dass der Glaube für die Menschen da sei und darum auch mit der Zeit gehen müsse. Nie verschloss er sich in unserer Gemeinde, St. Antonius von Padua Eversen, neuen Ideen und Wagnissen gegenüber, um in der Kirche andere Wege zu gehen.

Gleichzeitig ermunterte er uns Traditionen wie unsere Licherprozession zum Auftakt unseres Patronats- und Schützenfestes, zu wahren.

Wir drücken Ihnen als Familie unser tiefstes Mitgefühl aus und wollen versuchen, das, was Helmut Meyer in unserer Gemeinde begonnen hat, weiter zu leben.

Für die Pfarrgemeinde St. Antonius v. Padua Eversen

Der Pfarrgemeinderat

Der Kirchenvorstand